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Betreff 

 

Einwohneranfrage - Nisthilfen und Fledermausquartiere an städtischen Gebäuden 
 

 

I. Sachverhalt 
 
In den letzten Jahren wurden verschiedene öffentliche Gebäude in der Stadt und den Ortsteilen 
saniert.  
 
II. Fragestellung 
 
1. An welchen Gebäuden der Stadt wurden Nisthilfen für Vögel (z.B. Schwalben, Mauersegler) und 

Quartiere für Fledermäuse angebracht bzw. in eine Fassadensanierung eingearbeitet? 
 

2. Wenn in der Vergangenheit keinerlei Nisthilfen bzw. Fledermausquartiere eingeplant, bzw. 
eingebaut wurden, warum nicht? 
 

3.  Die Mehrzahl der städtischen Gebäude bietet die Möglichkeit, Fassaden zu begrünen. Warum 
wurde das in der Vergangenheit vernachlässigt? 
 

4. Für welche in Planung befindlichen städtischen Gebäude sind Fassadenbegrünung bzw. Nisthilfen 
für Vögel und Fledermausquartiere berücksichtigt? Wenn nicht eingeplant, warum nicht?  
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